

para mí, Javier, Luis

Cordial saludo,

Para el 12 de septiembre se citaron a todos los estudiantes vía correo electrónico y se publico en las carteleras de la Maestría.

Se organizo el aula 21-320, se doto de computador y Video Beam con la intención que proyectaran la información requerida.

Desde las 8:30 am, se abrió el aula y no llego ni un solo estudiante.

Con los estudiantes que pude conversar me decían que todos trabajaban y no podían pedir permiso para asistir al Claustro.

Por lo anterior no se envían actas.

Cordialmente,

El mié., 19 sept. 2018 a las 15:00, Correo Facultad de Ciencias (<[fciencia\\_med@unal.edu.co](mailto:fciencia_med@unal.edu.co)>) escribió:  
Cordial saludo:

El profesor Jorge Anselmo Puerta Ortiz, Decano de la Facultad de Ciencias, solicita a cada uno de ustedes, por favor hacer llegar a esta Dependencia las Actas de los Claustros del Plan de Desarrollos de los estudiantes.

Agradeciendo su gentil atención.

Atentamente,

---